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山形市立第十中学校

学校だより
H29. 2. 21 NO.10

学校評価アンケート結果から 校長 星 淳 一
１２月末に保護者の皆様に学校評価アンケートをお願いしました。ご協力いただき誠にありが

とうございました。これらアンケートは、学校経営評価の一環として実施しております。６月の

第１回アンケートをもとに指標を立てて、経営改善に向けた取り組みを行って参りました。今回

の結果は「教育を語る会」「学校評議員会」でご意見をいただき、次年度の経営に役立てる予定で

あります。

◆【達成率の高い項目】

上は達成率（「とても思う」＋「やや思う」）が９０％を越えた項目です。学校の印象と雰囲気、

行事への取り組み、学校生活の満足度、情報開示の評価です。6 月の評価と変わらず高い達成度
を維持できました。１年生が大きく評価を下げる現象（中 1ギャップ）を心配しておりましたが、
生徒の自己評価および保護者の評価ともに大幅な低下は見られませんでした。

◆【第 1回と比べ顕著に評価が高くなった項目】

６月のアンケートと比較して、とくに改善したものです。No10、11 は、学校の教師に対する信
頼度の評価です。学年別に見ると、学年が上がるにつれて達成度が高くなっているのが特徴です。

特に３年生で、NO10 ＋ 2.9% 、NO11 ＋ 5.9%と大幅に上昇していました。進路指導や学習指導で
親身になって対応した成果と考えています。

◆【達成率の低い項目】
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一方で、達成率の低いのがこの項目でした。NO5「地域での挨拶」は、保護者の目で評価して
いただいた数値が最も実態に近いと考えています。今年は、挨拶を重点に学校経営を行ってきま

したが、次年度へ継続すべき課題です。NO18、19「携帯端末の使用」については、心配される実
態です。学年が上がるに伴い達成率が低くなっている状況です。とくに NO19「夜 9:00 以降の使
用制限」については、達成率が 1 年生 50%、2 年生 42%、3 年生 35%です。学力、健康、問題行
動、事故に直結することですから、これからも保護者と協力して対応しなくてはならない課題で

す。

◆【第 1回と比べ顕著に評価が低くなった項目】

この項目については、2，3 年生の増減はほぼありませんでしたが、1 年生で顕著な低下が見ら
れました。「とても思う」＋「やや思う」が 10%減少して、「あまり思わない」が＋ 10%です。現
在、学校全体で授業改善に取り組んでおります。具体的には、「かく」活動を積極的に取り入れた

授業改善で次の三要素を身につける実践を継続していきます。

①基礎的・基本的な知識・技能の習得

②これらを活用して課題を解決するための思考力・判断力・表現力等

③主体的に学習に取り組む態度

今後とも、生徒の意欲を引き出し、学力を付ける授業を目指して参ります。

「３学期は０学期」と生徒達に指導しています。３学期は１学期の準備する時期という意味も

あります。４月１日に良いスタートができるために、現在今年の経営方針、重点について様々な

角度から見直しを進めております。

////////////////////////////////////////////////////// 栄光の記録 ///////////////////////////////////////////////////////////////////

◆全日本アンサンブルコンテスト 第４４回東北大会 金管八重奏 金賞

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////
＜第 22回 南沼原みんなの音楽祭＞

２月４日（土）に「南沼原みんなの音楽祭」が開催さ

ました。伝統ある音楽祭に、本校吹奏楽部も参加させ

ていただいております。

「クロス・セッション・ビュー」（金管八重奏）

「スタジオジブリ名曲集」

「宝島」
を演奏し、超満員の会場を魅了しました。

右は、地域の方からいただい

たお礼のはがきです。

「十中の皆様の見事な演奏

……中学生の力強い演奏、

技術、パワーをいただきま

した………」

この他にも、たくさんお礼の

言葉を寄せていただき誠にあ

りがとうございました。

これからも、地域の皆様の

応援と期待に応えられるよう

取り組んで参ります。


